



Adelaide berührte zaghaft eins der Thiere.

Viertes Kapitel.

Doris.

Doris, sehr überrascht durch den Aufschrei und die Ohnmacht der kleinen Baroneß, sprang schnell von ihrem Sitze auf, um dem jungen Mädchen zu Hülfe zu eilen. In diesem Augenblicke jedoch sah sie erst, was derselben solchen Schrecken verursacht hatte. Eine Schlange, welche sich gerade auf den Blättern des wilden Goldlack sonnte und durch Adelaide in ihrer Ruhe gestört worden war, fand das nicht nach ihrem Geschmack. Sie richtete ihren häßlichen, breiten Kopf in die Höhe und blickte den kleinen Störenfried mit blitzenden Augen an. Dann aber rollte sie sich auseinander, und sich auf ihren Schwanz stützend, wollte sie sich soeben auf die am Boden Liegende stürzen, als die geschickt geschleuderte